



confederación | española | empresarios | estaciones | servicio

La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) participa en el IV Foro de los empresarios de Castilla-La Mancha

· El presidente de la CEEES, Jorge de Benito, clausuró el acto con un discurso rotundo contra las desasistidas y el céntimo sanitario

Madrid, 18 de noviembre.- El presidente de la **Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES)**, Jorge de Benito, participó ayer, 17 de noviembre, en la clausura del **IV Foro de Empresarios de Estaciones de Servicio de Castilla-La Mancha**, que como ya es tradicional, se celebró en **Toledo**.

Durante su intervención en el cierre del acto, Jorge de Benito desgranó los **principales desafíos** a los que se enfrentan en la actualidad los empresarios de estaciones de servicio de Castilla-La Mancha y de toda España.

En este sentido, el presidente de la CEEES dedicó buena parte de su discurso a lamentar la **competencia desleal** que sufren las estaciones de servicio por parte de otras instalaciones de suministro de carburante -como las **gasolineras desatendidas** o las **cooperativas que venden combustible a terceros** no socios- que **“no juegan con las mismas cartas”**.

Así, Jorge de Benito pidió a la Administración “que aclare de una vez cuáles son las **reglas del juego**” en el sector de la distribución minorista de carburante. Y es que no todas las comunidades autónomas se han pronunciado del mismo modo acerca de las gasolineras desasistidas, lo que genera diferencias de criterio que generan **inseguridad jurídica** para los empresarios de un **sector que “emplea de forma directa a 60.000 personas en España** y genera otros tantos puestos de trabajo indirectos”.

En cualquier caso, el presidente de la CEEES se mostró esperanzado acerca de la posible armonización de la normativa que regula la actividad de las gasolineras desasistidas en cada región. “El pasado mes de octubre el Congreso de los Diputados aprobó una **proposición no de ley (PNL)** en la que **se insta a las comunidades autónomas a que legislen para que todas las estaciones en su funcionamiento tengan a una persona al frente**”, explicó.

Este cambio de tendencia **“va a hacer que esta situación mejore”**, aseguró Jorge De Benito, quien hizo hincapié en el hecho de que el **90% de las comunidades autónomas ya han ido legislando** poco a poco en esta materia es **consecuencia del esfuerzo de divulgación que ha hecho la CEEES y las diferentes federaciones que la integran**.

Llegados a este punto, el presidente de la CEEES quiso hacer una **mención muy especial** a los **empresarios de estaciones de servicio de Castilla-La Mancha**, pues fueron ellos quienes **comenzaron la batalla legal para que las gasolineras**



confederación | española | empresarios | estaciones | servicio

desasistidas cumplieran con la normativa que se exige al resto de instalaciones de suministro de carburante.

Céntimo sanitario

En su discurso, Jorge de Benito arremetió contra la figura del **céntimo sanitario**, “un **impuesto injusto que ni es céntimo, ni es sanitario**”. Ante una nutrida concurrencia de empresarios castellano manchegos, el presidente de la CEEES lamentó que en la región se cobre la polémica tasa, “que **genera desigualdades entre los diferentes territorios**” y que resulta **impropia “en una nación que quiere llamarse única**”, en la que “**no debería haber fronteras**”.

El organizador del foro y presidente de la **Asociación Provincial de Estaciones de Servicio de Toledo, Javier de Antonio**, abundó en este argumento y lamentó que el céntimo sanitario haya provocado una “**pérdida de competitividad**” de los empresarios de Castilla-La Mancha con respecto a los de otras regiones que no aplican este impuesto.

Tanto De Benito como De Antonio recordaron durante sus respectivas intervenciones que el céntimo sanitario ha pasado a llamarse “tramo autonómico del impuesto especial” porque **en 2014 fue declarado ilegal por el Tribunal de Justicia de la Unión Europea**.

De la misma manera argumentó en contra del “céntimo sanitario” **Alberto Domínguez Luis** Presidente de la **Federación de Estaciones de Castilla y La Mancha FECAMAES**.

Tras la clausura del foro, el presidente de la CEEES felicitó explícitamente a los empresarios de estaciones de servicio castellano manchegos por organizar un encuentro “sumamente interesante”.

Por su parte, Javier de Antonio se mostró satisfecho con el desarrollo del acto y destacó que su sensación es compartida tanto por los asistentes al foro como por los patrocinadores del mismo, por lo que “a partir de enero nos pondremos manos a la obra para organizar un encuentro similar a lo largo del año que viene”.

Más información

CEEES / 91 563 54 03 / ceees@ceees.com